



幼・小・中・高に加え、教員養成校を包括している公立学校群、ノルマル校に派遣された。バナナやコーヒーで有名なコロンビアのアルメニア市にある。

仕事内容は、小学校向けの理科の教科書を作ることだった。理科の教科書を作ること

JICA
だより



コロンビア

かなどうひでき
叶堂 秀城さん(69)

広島市西区在住

学校に花壇や壁画完成

指導案の作成と並行し、理科の環境づくりと自然観察をするため、学校の斜面

を利用した花壇づくりなどを教育委員会や校長に提案した。バナナやコーヒーの木を植えることや、フェン



学校の斜面に草木の苗などを植える関係者

スの壁にコロンビアの自然を描くことも促した。花壇づくりは遊具の設置業者が来た時に交渉し、安く工事してもらった。また柵を作るためのくい、学校のそばの竹やぶを切り、業者に安く作ってもらった。竹にロープを通すために穴を開ける作業は、警備員が手伝ってくれた。苗木は世話役の先生が手配してくれて、一緒に植えて一定の区切りをつけた。

壁画はコロンビアではポピュラーである。しかし、学校のフェンスはただ白いだけだった。ある日専門業者が来て絵を描き始めた。教育委員会と先生の寄付で壁画を完成させてくださったのだ。

その後、先生や子ども、親たちが草木の苗や植木鉢を大量に持ち寄っているのどうするかと思っていると、みんなであちこちに、それらの苗木を植えたり、飾ったり始めた。その中には校長が持ってきてくれた20株余りのバナナも。緻密に計画を立てた場所に植えるのではなく、自分たちの感性で植える姿にバイタリティーを感じた。